

広島大学体育会メッセージ動画の公開にあたって

はじめに、新型コロナウイルスにより罹患された皆様に心よりお見舞い申し上げます。また、最前線で未知のウイルスに日夜奮闘する医療従事者の方々や、彼らを支えるご家族の方をはじめとして、私たちの生活を支えてくださっている全ての方々に、厚く御礼申し上げます。

今回の動画制作を企画した趣旨をご説明させていただきます。感染拡大を防ぐため、社会的に様々な行動が制限される中、私たち広島大学の体育会生にとつても、練習の禁止や大会の中止などの影響を受けて、非常にやるせない日々を過ごしていました。中には、夢を追うことを諦めざるをえない学生もおり、誰もが今後の部活動に対して、不安な思いを抱えているという現状がありました。

しかし、ふと立ち止まって周りに目を向けた時、苦しんでいるのは決して私たちだけではなく、中学生や高校生も含めた、全国の様々な学生が同じ思いを抱いているのだと気付かされました。

5月下旬現在、非常事態宣言が解除され、感染拡大の勢力が弱まり、終息の兆しが見え始めているからこそ、今一度、「新しい生活様式の実践」を含めた、一人一人の行動を考え直す必要があると思います。そんな中、広島大学の体育会生が一致団結し、メッセージを発信することで、体育会生だけでなく多くの方に、この事態を乗り越えるための励みになればと思い、動画を制作させていただきました。

1日でも早く、スポーツや様々な活動に励んでいる学生が、友達や仲間と共に夢を追いかける、そんな当たり前で素晴らしい日々を取り戻すために、広島大学の体育会生は一つになって立ち向かいます。そして、このメッセージをより多くの方々に認知していただくことで、学生が繋ぐ希望の輪を広げていくことができたらと思います。

令和2年5月29日
企画代表 / 広島大学体育会サッカー部主将
佐々木 衆